
Tuhan Sedang Menguji Kita Mohammad Kazim Elias

Right here, we have countless books **Tuhan Sedang Menguji Kita Mohammad Kazim Elias** and collections to check out. We additionally provide variant types and also type of the books to browse. The customary book, fiction, history, novel, scientific research, as well as various extra sorts of books are readily to hand here.

As this Tuhan Sedang Menguji Kita Mohammad Kazim Elias, it ends taking place monster one of the favored books Tuhan Sedang Menguji Kita Mohammad Kazim Elias collections that we have. This is why you remain in the best website to see the amazing books to have.



Makna Kematian Menuju Kehidupan Abadi Positively

We are always overthinking in our lives.

Sometimes we are worrying and overthinking about the future, career, money, relationships and family. But how can we stop overthinking and start living? In this book, you will learn 10 useful tips to stop overthinking and start living. Download this book now and stop overthinking and start living!

[Eksistensialisme di Antara Aku, Tuhan dan Dunia](#) Pustaka Al-Kautsar

Buku Sirah 25 Rasul: Fakta vs Auta menyajikan kisah para rasul yang sahih dan menyebutkan beberapa kisah yang palsu berdasarkan kajian ulama-ulama hadith. Pengetahuan dan pendedahan ini amat penting agar kita tidak terpengaruh dengan kisah-kisah yang tidak ada asal usulnya dan boleh memberi fitnah kepada para utusan Allah yang mulia.

10 Kebiasaan Manusia Sukses Tanpa Batas Elex Media Komputindo
Buku ini berisi kumpulan cerpen pilihan yang saya buat dari tahun 2016 – 2020. Terhitung sudah ada 100 cerpen lebih, namun dalam buku ini sudah saya pilih 25 judul cerpen yang lolos sensor. Cerpen ini memiliki sudut pandang dan ceritanya sendiri-sendiri. Tergantung dari situasi dan kondisi di waktu saya menuliskannya. Cerpen di dalamnya terdapat timeline waktu

tersendiri menyesuaikan pemikiran dan kondisi saya di dalam hidup. Dan dituangkan ke dalam bentuk diksi cerpen yang mudah di pahami dan menarik jika dibaca. Kebanyakan tokoh yang berada di sini adalah laki-laki dan dari sudut pandang laki-laki (maklum masih jomlo sampai sekarang).

Menceritakan hal tak lumrah mulai dari sebuah tembok, hingga bercerita tentang diri manusia yang sedang mencari jati diri yang sebenarnya. Mencoba memberikan alur cerita menarik dan lebih bercerita dalam sudut pandang satu orang, permasalahan bersama, dan hal-hal simpel yang terkadang jarang dipikirkan banyak orang. Isi dari cerpen berusaha menarik pemikiran para pembaca untuk lebih memahami

diri dan situasi terkini.

Write With A White Pen Detak Pustaka Sirah Nabawiyah Ibnu Hisyam adalah karya fenomenal seorang ulama besar sekaligus sejarawan abad 3 Hijriyah, Ibnu Hisyam. Buku yang lebih populer disebut Sirah Ibnu Hisyam ini merupakan referensi lengkap kehidupan Nabi Muhammad yang bersumber dari riwayat dan rujukan yang valid dan tepercaya. Buku ini dengan detail menguraikan jejak perjalanan Rasulullah g dari sebelum kelahiran, masa kecil, masa muda, perkawinan, dan masa kenabian beliau. Dipaparkan juga sisi perjalanan dakwah, jihad, dan kehidupan beliau dalam berbagai aspek. Sirah Nabawiyah ini merupakan tahqiq, kompilasi, dan penyempurnaan yang dilakukan oleh Ibnu Hisyam terhadap kitab Al-Maghâzî dan As-Siyar karya Ibnu Ishaq, namun hasil karyanya ini menjadi lebih terkenal dari buku rujukannya tersebut dan menjadi referensi bagi para penulis sejarah kehidupan Rasulullah g. Para ulama sepakat bahwa data yang dipaparkan dalam kitab ini autentik dan tepercaya. Kelebihan buku ini dibandingkan dengan buku-buku sejenis

yang ditulis oleh sejarawan sebelum dan sesudahnya yaitu adanya periwayatan yang jelas sehingga dapat dipertanggungjawabkan keabsahannya. Selain itu, buku ini memiliki posisi yang tinggi di antara buku-buku sejenis. Oleh karena itu pantaslah jika karya Ibnu Hisyam ini dijadikan rujukan bagi setiap orang yang ingin mengenal, mengkaji, dan mempelajari jejak kehidupan Rasulullah g. Buku persembahan penerbit Qisthipress #QisthiPress Kepimpinan Rasulullah Dalam Peperangan Elex Media Komputindo

Sungguh, untuk menggambarkan kehidupan sosok organisator ini dengan runut, aku harus menyatukan kepingan-kepingan cerita yang tersebar di sana sini dan menyusunnya kembali dengan rapi. Dari konstruksi ini, aku mendapatkan sedikit pemahaman bahwa perjalanan beliau telah menemui banyak rintangan berat dan penderitaan traumatis dalam hidupnya. Akan tetapi, beliau

berhasil mengubah keterpurukannya menjadi aset, lalu diolah menjadi keahlian untuk memperbaiki dunia, membebaskan kejahilan, juga menyusun ulang pengalamannya dalam mengatasi tantangan. Beliau terus mengabdikan diri untuk menginspirasi banyak manusia. Memanfaatkan potensi meski harus berulang kali disakiti. Karya sederhana ini mengabarkan tentang sebanyak mungkin jiwa. Sebuah kisah perjuangan, teladan, dan mukjizat di luar logika yang terjadi di sebuah tempat antah berantah yang sekarang menjadi kiblat dunia. Poinnya, lebih kepada bagaimana perjuangan sosok inspirator paling menginspirasi ini dalam rentan waktu 23 tahun setelah menerima wahyu, berhasil menyebarkan ajaran Islam ke seluruh penjuru alam. Hal ini tidak lepas karena beliau

mampu mengorganisir dengan baik tatanan kehidupan. Beliau mampu menyatukan para sahabat Anshar dan Muhajirin, menyatukan para pimpinan kabilah dengan tertulisnya piagam Madinah, memelopori pendidikan, ekonomi, dan perubahan lainnya dengan kerja sama di atas materai bersama para tawanan perang. Buku ini lanjutan dari jilid pertama, Muhammad Sang Influencer Dunia. Semoga buku ini tak hanya berakhir sebagai kisah, tapi juga menjadi awal langkah untuk bergerak ke perubahan yang lebih baik dan lebih nyata. Selamat membaca!

Risalah CV Jejak (Jejak Publisher)

Inilah mahakarya besar yang memadukan dua konsep dasar dalam menggapai kesuksesan; Islam dan Barat. Konsep Barat yang disarikan dari sejumlah buku tentang selfhelp dengan

konsep islam yang bersumber pada Al-Qur'an, Sunnah, serta buku-buku ulama besar; baik klasik ataupun modern. Semisal Ibnu Al-Qayyim, Ibnu Al-Jauzy, Abu Hamid al-Ghazali, Muhammad Quthb, Muhammad Al-Ghazali, dan lain sebagainya. Sepuluh kebiasaan ini merupakan kebiasaan-kebiasaan yang agung dan mulia dan merupakan gabungan antara aspek-aspek keimanan, etika dalam bekerja atau menjalankan profesi, serta aspek manajemen, psikologis, dan sosial. Buku ini adalah konsep untuk mewujudkan kebahagiaan dan kesuksesan bagi setiap orang yang mendasarkan kehidupan dan pandangannya terhadap alam semesta, manusia dan kehidupan dan pandangannya terhadap alam semesta, manusia dan kehidupan itu sendiri pada sebuah tujuan untuk mewujudkan kebahagiaan

dan kesuksesan di dunia dan akhirat di bawah naungan Allah. Buku persembahan penerbit MaghfirahPustaka #MaghfirahPustaka *Hanyalah Air Mataku Saksinya, Tuhan* PTS Millennia Pernahkah kita bertanya, apa saja sebenarnya yang disampaikan Al-Qur`an yang menjadi pedoman hidup umat muslim di seluruh dunia? Dapatkah kita mengetahui seluruh isi kandungan Al-Qur`an berdasarkan tema-tema agar lebih mudah mempelajarinya? Apakah Rasulullah saw., telah menyampaikan dan mengajarkan seluruh tema dan ayat Al-Qur`an kepada umat beliau? Ensiklopedia Al-Qur`an dan Hadis per Tema adalah satu-satunya buku di Indonesia yang menyajikan seluruh tema Al-Qur`an yang dilengkapi dengan deskripsi dan terjemahan ayat-ayat yang

berhubungan dengan masing-masing tema, tanpa meninggalkan satu teman atau satu ayat pun.

On Being A Muslim Pustaka Media

Hanafi adalah seorang pemuda yang terjebak dalam pencarian makna hidup. Dikelilingi oleh teori-teori filsafat, ia merasa ada kekosongan yang tak terisi, meski segala pengetahuan tentang eksistensi sudah ia pahami. Pertanyaan-pertanyaan besar tentang hidup, kebebasan, dan Tuhan selalu menghantui pikirannya. Dalam pencariannya, ia bertemu dengan sahabatnya, Alif, yang membimbingnya untuk melihat kehidupan melalui perspektif eksistensialisme. Namun, semakin Hanafi mendalami filsafat tentang kebebasan dan tanggung jawab, semakin ia merasa ada sesuatu yang lebih besar yang harus

ditemukan. Dengan bantuan Alif, Hanafi mulai menyadari bahwa pencarian sejati bukan hanya tentang pengetahuan, tetapi juga tentang kedekatan dengan Tuhan. Dalam perjalanan ini, ia belajar bahwa makna hidup datang bukan hanya dari teori dan ide, tetapi dari hubungan yang dalam dengan Tuhan dan penerimaan terhadap diri sendiri. Novel ini mengajak pembaca untuk mengikuti perjalanan batin Hanafi, yang penuh dengan pencarian, keraguan, dan pencerahan. Sebuah refleksi tentang kehidupan, eksistensi, dan spiritualitas, yang membawa pembaca untuk merenung tentang makna sejati dari kebebasan dan takdir dalam hidup mereka.

Mukjizat Doa-Doa yang Terbukti Dikabulkan Allah Elex Media Komputindo
Pemergian setahun Ammar
meninggalkan kesan mendalam kepada

setiap jiwa yang mengenalinya. Fenomena syahidnya pemuda berwawasan ummatik ini mampu menghidupkan hati-hati yang lalai atau telah 'mati' dek Hakikatnya Ammar menjadi bayangan kepada mereka yang mahu berhijrah daripada seseorang yang baik kepada yang luar biasa. Dan realiti itu terlaksana kepada mereka yang mendambakan sebuah kehidupan tenang berteraskan al-Quran dan sunnah serta berpaksikan akhirat. Ammar, dia hanya 'hilang' daripada pandangan, namun semangat dan perjuangannya tetap hidup! Inilah pemuda di bawah payung Hijrah. Sebuah naskhah istimewa buat mereka yang sedang menelusuri lorong cahaya dalam kehidupan serta mendambakan pengakhiran yang husnul khotimah.

Ya Allah, Izinkan Aku

Berhijrah Bagian 1 GUEPEDIA

Anak yang luar biasa hebat adalah impian dalam diri setiap ibu bapa di dunia ini. Namun, impian yang menggunung tinggi ini kadangkala membuatkan ibu bapa menjadi stres. Malah, hal ini turut

memberikan kesan kepada anak tersayang. Buku ini membuka minda kita sebagai ibu bapa dengan pelbagai kupasan yang menarik. Setiap topik perbincangan akan membuatkan kita berfikir, dan mengambil tindakan yang proaktif bagi menjayakannya. Antara kupasan yang menarik dalam buku ini adalah: Membenarkan Anak Melakukan Kesilapan, Sindrom Anak Nakal, Nasihat Luqman Al-Hakim dalam Mendidik Anak, Merangsang Anak Berdasarkan Bakat, Skor 'A' di Luar Dewan Peperiksaan, Projek Anak Luar Biasa bukan sahaja menjadikan perkara biasa-biasa itu menghasilkan kesan yang luar biasa. Malah, ia turut berkongsi cara didikan yang praktikal untuk ibu bapa dan mereka yang bergelar pendidik.

Muhammad Sang Public Figure

Prenada Media

Selalu bersyukur karena Allah

masih memberikan nikmat sehat dan umur panjang. Allah tak akan pernah menghukum seorang hamba tanpa mengutus seorang Nabi terlebih dahulu untuk menyampaikan risalah-Nya. Allah juga tak akan berlaku zalim tanpa memberikan petunjuk sebagaimana yang termaktub dalam Al Qur'an yang agung dan mulia. Namun, kebanyakan hamba-hamba-Nyalah yang malah enggan menerima cahaya Islam yang mulia. Cahaya yang tak akan pernah padam hingga akhir zaman. Kita diberi nikmat akal untuk berpikir mana jalan yang lurus dan mana pula jalan yang bengkok. Jika kita memilih jalan yang lurus dan berhijrah niscaya akan selamatlah diri kita baik di dunia maupun di akhirat kelak.

Kamus bahasa Indonesia-Pasir

Karya Bestari

Setiap amalan yang kita lakukan dianggap sebagai ibadat asalkan niat kita semata-mata kerana ALLAH SWT. Bukannya tertakluk kepada tuntutan wajib sahaja,

tetapi juga perkara 'biasa-biasa' yang turut diganjar pahala selagi tidak melanggar syariat-NYA. Biarlah dunia tempat kita berpenat, asalkan di akhirat dapat beristirahat. Tingkat Amalan Tambah Pahala menghimpunkan kebanyakan perbuatan dalam kehidupan harian kita. Pengisian yang merangkumi hal dakwah, tarbiah, ibadat, Ramadan dan Aidilfitri membolehkan kita menilai kembali keberhasilannya demi mencapai redha ILAHI. Bermuhasabahlah selalu agar kekhilafan dapat diinsafi, amal soleh bertambah meningkatkan lagi keimanan diri. Ensiklopedia Al-Qur'an dan Hadis per Tema Pustaka Al Kautsar Allah Subhanahu wa Ta'ala menganugerahkan kepada hamba-Nya berbagai kenikmatan. Dan salah satu nikmat teragung adalah Allah Subhanahu wa Ta'ala telah memberi kita hidayah dan mengenalkan kita pada-Nya melalui wahyu-Nya, sehingga kita bisa mengenal-Nya dengan cahaya wahyu-Nya tersebut. Inilah makna ucapan salah seorang

ulama yang mengatakan, "Aku mengenal Tuhanku melalui Tuhanku. Seandainya bukan karena Tuhanku, niscaya aku tidak akan mengenal Tuhanku." Maksudnya adalah bahwa Allah Subhanahu wa Ta'ala sendiri yang telah mengenalkan Diri-Nya kepada kita melalui pembicaraan tentang Diri-Nya di dalam kitab-Nya. Kalau saja tidak ada wahyu (yang Dia turunkan), tentu kita tidak akan mengenal Allah Subhanahu wa Ta'ala. Buku karya dari seorang prof. Dr. Umar Sulaiman Al-Asyqar, beliau ingin mengenalkan manusia kepada Pencipta mereka, Tuhan yang patut disembah dan tiada Tuhan selain Dia. - Pustaka Al-Kautsar Publisher - Dilarang keras mem-PDF-kan, mendownload, dan memfotokopi buku-buku Pustaka Al-Kautsar. Pustaka Al-Kautsar tidak pernah memberikan file buku kami secara gratis selain dari yang sudah tersedia di Google Play Book. Segala macam tindakan pembajakan dan mendownload PDF tersebut ada ilegal dan haram.

Projek Anak Luar Biasa PT
Elex Media Komputindo
Tafsir Ilmi - Penciptaan

Manusia Dalam Perspektif Al-Qur`an dan Sains Lajnah Pentashihan Mushaf Al-Qur`an
Narasi Negri Jilid 2 CV Jejak (Jejak Publisher)
Kepada siapakah kita berlari ketika memerlukan bimbingan? Kepada siapakah kita belajar tatkala dihujam berbagai penderitaan? Agama mengajarkan kita untuk berpaling pada Tuhan, untuk mengambil petunjuk dari kata-kata langit yang mencerahkan Dan firman dari langit itu bercerita tentang manusia-manusia pilihan. Merekalah para utusan yang mencerap pahit dan manisnya kehidupan. Bila ada buah yang paling ranum, merekalah yang memetikinya. Bila ada duri yang paling tajam, merekalah yang tertusuk karenanya. Para nabi adalah wasiat Tuhan di muka bumi. Kepada merekalah selayaknya kita berguru. Pada kehidupan yang ditempa dengan goncangan, yang tertahan dalam badai, dan tetap dekat dengan Tuhan pada setiap keadaan. [Mizan Grup, Mizan Publishing, Agama, Islam, Cerita Nabi, Sejarah Nabi, Bahasa Indonesia] Sungguh, setelah itu

tiada lagi hujjah bagi manusia. Bila kita mengeluh karena derita yang berat, bila kita mengaduh karena ketakutan yang dahsyat, bila kita merintih karena kebingungan dan duka yang pekat, berpalinglah pada teladan para nabi itu. Di sana akan kita temukan mutiaranya. Di sana cahaya Tuhan takkan berhenti memberikan sinarnya.
The Prophetic Wisdom Darul Kutubil Islamiyah
Ahmad Deedat merupakan dai dan kristolog terkemuka dunia, melalui tangannya sudah ribuan orang yang menjadi muslim. Bagi tokoh-tokoh Nasrani Internasional, baik yang suka maupun yang membencinya, begitu heran akan kemampuan Ahmed Deedat dalam menangkap pesan-pesan ajaran Islam dan Kristen. Bahkan kemampuan memahami Bibel jauh di atas pendeta sekalipun. Tidak heran di pentas perdebatan teologi Islam dan Kristen, nama Ahmed Deedat menjadi paling terkemuka. Padahal Deedat hanya seorang imigran miskin dari India, yang kemudian menjadi warga kelas dua di negeri Afrika Selatan yang kala itu masih rasialis. Dalam karya terbesarnya ini, *The Choice*, Ahmed

Deedat berhasil memperoleh penghargaan dari King Faisal Award, semacam hadiah Nobel dari Pemerintah Saudi Arabia. Buku ini pula telah sukses dan beredar luas di berbagai benua dan telah dicetak puluhan kali dengan oplah ratusan ribu hingga jutaan eksemplar. - Pustaka Al-Kautsar Publisher - Dilarang keras mem-PDF-kan, mendownload, dan memfotokopi buku-buku Pustaka Al-Kautsar. Pustaka Al-Kautsar tidak pernah memberikan file buku kami secara gratis selain dari yang sudah tersedia di Google Play Book. Segala macam tindakan pembajakan dan mendownload PDF tersebut ada ilegal dan haram.

Allah Berbicara Tentang Dirinya

Gramedia Pustaka Utama
Tuhan Sedang Menguji Kita (Edisi Kemas Kini) telah ditambah baik dengan penambahan sebanyak 30% isi kandungan yang terbahagi kepada 4 bahagian iaitu: 1. Apa itu ujian. 2. Ujian ketakutan, kelaparan, kematian, rezeki dan Iman 3. Ujian yang dihadapi Ustaz Kazim 4. Petua penyembuhan Ustaz

Kazim Kita bicara tentang pancaroba, kita berkata tentang malapetaka, tapi hati masih terleka. Kita tewas dalam gembira, kita tersungkur ketika derita. Namun, andai ujian itu membawa kita ke pintu kesedaran maka ujian itu sebenarnya manis. Allah SWT tidak pernah menjadikan sesuatu itu sia-sia. Sesungguhnya, dunia adalah tempat ujian, akhirat jua tempat kebahagiaan abadi... Naskhah ini merupakan edisi kemas kini yang diterbit semula, dengan beberapa penambahan bab baru daripada al-Fadil Ustaz Kazim Elias. Pembaharuan yang dibawa ke dalam naskhah ini mampu menenangkan jiwa yang sedang diuji, telah diuji dan bakal diuji. Antara pengisian menarik ialah: ? Manisnya ujian Allah ? Kala Allah Mengujimu ? Benarkah Allah Wujud? ? Doa dan Ikhtiar Penyembuhan Penyakit ? Iktibar daripada musibah ? Cinta itu menyedarkanku
Sirah 25 Rasul Penerbit

Serambi
Narasi Negeri berisi kumpulan tulisan tentang perenungan, refleksi, komentar, kritik dan kontra pandangan terhadap banyak peristiwa yang saya temui, saya lihat, dan saya dengar. Buku ini agak sedikit berbeda dengan jilid pertama karena di sini tidak diklasifikasikan berdasarkan tema-tema tertentu. Peristiwa dan realita yang ditulis juga lebih luas dan beragam. Membaca buku ini akan membuat kita semua merenungi tentang banyak hal-hal dekat dalam kehidupan kita. Tentang perjalanan, warkop, guru kita, HAM, dan teka-teki silang. Nikmati buku ini tanpa harus mengerutkan kening. Tak perlu sulit untuk bisa mengambil hikmah mendalam dari realita yang diangkat. Semoga buku ini dapat menjadi sedikit oase bagi dahaga intelektualitas

dan refleksi para pembacanya. *Tingkat Amalan Tambah Pahala*
Elex Media Komputindo
Untuk pembelian ebook google atau pemesanan versi cetak bisa menghubungi SMS/Whatsapp: +62811187416 atau di okbuku.com Dapatkan koleksi e-book kami yang lain di: studiquran.com/e-book -----

----- Anda sering berdialog dengan Non Muslim? * Sering mendapatkan pertanyaan atau pertanyaan dari Non Muslim? * Sering mendengar statement-statement negatif tentang Islam? * Anda tahu pernyataan atau statement negatif dari pihak Non Muslim itu tidak benar, namun bagaimana cara membantah dan menyanggah mereka dengan argument yang kuat ? Quran ini dalam tafsirnya banyak membahas hal-hal yang sering dipermasalahkan oleh pihak Non Muslim seperti mengenai: -> Jihad Benarkah Jihad itu berarti mengislamkan

orang dengan mengangkat senjata? Benarkah dalam penyebaran Islam Quran ditangan kiri dan pedang ditangan kanan? Lihat tafsir no 1073, 1405, 1793, 2522; Surat 29:6, Tafsir no 1902 Lalu apa makna sebenarnya dari surat Al Baraah 9:5 yang sering disebut oleh pihak Non Muslim sebagai ayat pedang? -> Murtad: Islam menjunjung tinggi kebebasan beragama dengan semboyannya Tidak ada paksaan dalam Islam (Qs 2 :256), lalu benarkah orang yang keluar dari Islam (Murtad) itu halal darahnya? Lihat Surat 2:217 tafsir no 279 surat 5:54 tafsir no 710; Orang Murad tak dihukum mati, 279 -> Surga Islam: Benarkah Surga umat Islam itu berisi pemuasan nafsu birahi? Lalu apa arti dari Bidadari yang merupakan salah satu kenikmatan surga? Lihat tafsir 2356 Dan masih banyak lagi penjelasan-penjelasan lainnya yang InsyaAllah akan menambah keimanan Anda serta memperkaya pengetahuan Anda sebagai bekal

dialog lintas Iman ** [Untuk pemesanan versi cetak bisa menghubungi SMS/Whatsapp: +62811187416 atau di desainbuku.com/quran Dapatkan koleksi e-book kami yang lain di: studiquran.com/e-book] Al Quran Terjemah dan Tafsir Ukuran: A4, 21x29,7 cm. Cover: Hardcover poly emas. Kertas: Qpp Import 50 Grm. Tebal: 1000 halaman Teks Arab dan Indonesia nyaman dibaca. - Diterbitkan pertama kali oleh Hadji Oemar Said Tjokroaminoto, Pahlawan dan Pendiri Bangsa RI, pada tahun 1928. - Kata pengantar dari H. Agus Salim, Pahlawan bangsa. - Setiap awal surat diberi penjelasan tentang hubungannya dengan surat sebelumnya, yang membuktikan bahwa tuduhan Quran itu tidak teratur adalah salah. - Kitab tafsir yang dijadikan rujukan oleh tafsir Quran ini adalah tafsir besar karya Ibnu Djarir, Imam Fahrudin Razi, Imam Atsiruddin Abu Hayyan, tafsir Zamakhsyari, Baidlowi, dan

Jamiu-l-Bayyan karya Ibnu Katsir. Di antara kitab kamus yang digunakan ialah kamus besar Taju-l-Arus dan Lisanu-l-Arab. - Terdiri lebih dari 2.822 footnote yang berisi tafsir dan penjelasan detail ayat. - Terdapat index lengkap keterangan kata-kata dan kalimat Arab. - Terdapat Index lengkap Bahasa Indonesia. Terdapat Mukadimah, pengantar pengenalan tentang Al-Quran yang berisi: - Al-Quran dan Bagian-Bagiannya. - Kekuatan Rohani yang Paling Besar Di Dunia. - Hubungan Quran dengan Kitab Suci Sebelumnya. - Sikap Lapang Dada Terhadap Agama-Agama Lain. - Hidup Sesudah Mati. - Kedudukan Kaum Wanita. - Kemurnian Teks Quran Suci. - Tiap-Tiap Wahyu Al-Quran Ditulis Menurut Bunyi Wahyu Yang Diturunkan. - Semua Wahyu Quran Dihafalkan. - Susunan Ayat Dan Surat Dilakukan Oleh Nabi Suci Sendiri. - Abu Bakar Yang Mula-Mula Menghimpun Naskah Quran Yang Ditulis. -

Khalifah Utsman Menyuruh Menyalin Dari Naskah Asli Sayyidina Abu Bakar. - Beda-Bedanya Qirat. Pengantar dari H. Agus Salim Di tanah air kita dan di tiap-tiap negeri Islam lainnya, juga telah terbit Quran dengan bahasa asing: Belanda, Jerman, Inggris dan lain-lain yang diterjemahkan oleh pihak Non Muslim. Dan tidak sedikit pula tulisan tentang Agama Islam daripada pihak tersebut itu, baik yang berasal dari bangsa ahli ilmu pengetahuan, maupun bangsa lainnya khususnya Kristen dan Theosofi, yang tulisan-tulisan itu memakai Quran. Salinan-salinan Quran dan buku-buku tersebut biasanya tidak sampai ke tangan kaum santri (orang surau) umumnya, tapi untuk kaum terpelajar atau kaum sekolah umumnya, yang hendak mengetahui ajaran-ajaran Agama Islam, bisa dikatakan hanyalah buku-buku bangsa itu yang menjadi pedomannya. Dan terutama sekali Quran yang utamakannya; sebab

agama Kristen, yaitu umumnya Eropa, yang di sini menjadi persaingan dan bandingan Agama Islam di mata orang, diajarkan dengan kitab suci agama itu yaitu Bebel, khususnya kitab Injil. Padahal dalam buku-buku tersebut banyak sekali terdapat pemalsuan ayat-ayat Quran, yaitu berbeda dari makna yang sebenarnya. Atau, sekalipun tidak boleh dikatakan menukar makna, akan tetapi seolah-olah dipilih perkataan-perkataan, yang dengan mudah menimbulkan yang keliru atau perasaan yang tak menyenangkan, oleh karena memang keliru pengertian atau tidak menyukai ajaran-ajaran yang disalinnya itu. Sebaliknya, kitab-kitab tafsir Quran yang berasal dari pihak Islam pada umumnya tak dapat dibaca oleh kaum sekolah atau kaum terpelajar tadi. Kaum itu jarang yang mengerti bahasa Arab. Dan jikapun ada yang dapat bahasa Arab atau dapat tafsir yang dengan bahasa Melayu dan sebagainya, tidak

juga dapat memuaskan kaum terpelajar itu, sebab tafsir-tafsir itu tidak memakai ilmu pengetahuan zaman ini dan tidak dapat memberikan keterangan yang sesuai dengan paham dan pengertian orang zaman kita ini. Alhamdulillah, tafsir Maulana Muhammad Ali itu adalah salah satu literatur yang sesuai dengan pengetahuan dan pengertian kaum terpelajar zaman sekarang ini. Macam-macam pemalsuan, macam-macam cacian, celaan dan gugatan daripada pihak luar Islam, khususnya Eropa, mendapat bantahan dan sangkalan dengan alasan-alasan dan bukti-bukti, yang merubuhkan hujah-hujah dan membuktikan kekosongan falsafah pihak pencaci, pencela dan penggugat itu. Sebaliknya tidak ada di dalam tafsir itu sesuatu keterangan yang membatalkan tafsir-tafsir lama yang beredar di kalangan umat Islam. Jika pun ada satu atau lebih penjelasan yang berbeda keterangan atau pemandangan

dengan tafsir terdahulu itu, tidaklah perbedaan itu semata-mata baru ada, melainkan perbedaan sudah ada dari dulu di dalam kalangan ulama Islam. Sebagai lagi, biar betapapun modern nya keterangan-keterangan dalam karangan Maulana Muhammad Ali itu, betapapun takluknya kepada ilmu pengetahuan (wetenschappelijk), akan tetapi sepanjang pendapat penyelidikan saya, selamat ia daripada paham kebendaan (materialisme) dan daripada paham ke-aqlian (rationalisme), paham keghaiban (mistik), yang menyimpang dari iman dan tauhid Islam yang benar. Jelasnya ia terpelihara dari kesesatan Dahriyah, Mutazilah dan Batiniyah. Akhir-al-kalam penerbitan Kitab Al Quran dan tafsir yang saat ini sedang diusahakan tidak memakai metode kuno. Dari awal terbit bagian pertama penyalin dan penerbit menerima perbaikan kalau ada salah satu pihak membuktikan salah atau keliru ataupun suatu

yang amat berlainan di dalam kitab yang diterbitkan itu. Dengan cara seperti ini saya memperoleh keyakinan, bahwa usaha penerbitan kitab tafsir Muhammad Ali itu akan mendapatkan segala faedah yang berguna dengan menyingkiri segala yang mudlarat dan keliru. Maka oleh sebab itu bukan saja hilang tak sedap hati saya yang pada permulaan itu, melainkan berganti menjadi suka dan setuju membantu dengan segala kesungguhan hati akan menjadikan usaha itu. Adapun akan taufiq, kepada Allah kita pohonkan. Demikianlah kata pengantar dari Bpk H. Agus Salim seorang Tokoh Pahlawan Nasional dan Bpk HOS Tjokro Aminoto sebagai Pahlawan dan Bapak Pendiri Bangsa untuk memberikan yang terbaik bagi bangsa ini. Dan pada tahun 1945 Bangsa Indonesia memproklamkan kemerdekaannya yang diwakili oleh Ir. Soekarno, sang menantu dan juga murid Bpk. HOS Tjokro Aminoto.

Tafsir Ilmi - Penciptaan Manusia

Mizan Publishing

Hidup Tenram dan Bahagia

merupakan hal yang di dambakan.

Sebagai besar orang menganggap bahwa kebahagiaan adalah tujuan

utama hidup di dunia ini. Untuk

merasakan hidup bahagia,

seseorang berani membayar

mahal. Untuk memenuhi pemuasan

hasrat hati, mereka berbelanja

dengan mengeluarkan dana yang

cukup besar. Kedamaian hati

(ketentraman hati) adalah kunci

kebahagiaan. Kebahagiaan tidak

selalu dinilai dengan uang,

tidak pula dapat di beli dan

tidak dapat di jual, karena ia

muncul dengan sendirinya di

sebabkan adanya kesadaran atas

turunnya karunia yang sangat

banyak. Hidup menjadi tenram

dan bahagia apabila seseorang

itu bergelimang kebaikan dan

agama menyuruh agar kita

menjalankan kebaikan itu.

Dengan membaca buku ini, Anda

akan diajak untuk menyelami

lautan keutamaan dan

kedahsyatan Shalat. Salah satu

jalan utama untuk meraih

Ketentraman dan kebahagiaan

yang hakiki.